Fruchtig und gut

Juice Box ist seit sieben Jahren ein Erfolgsmodell



Ein tolles Projekt mit vielen Helfern: Das Juice Box-Team hat immer viel zu tun.

Foto: Privat

Werra-Meißner. Seit nunmehr sieben Jahren gibt es die Juice-Box, eine mobile alkoholfreie Cocktailbar, im Werra-Meißner-Kreis. Das Projekt läuft in Kooperation mit der Jugendförderung des Werra-Meißner-Kreises und des Kreisjugendring Eschwege. Projektträger ist die Fachstelle für Suchtprävention des Diakonischen Werkes Eschwege/Witzenhausen.

In jeder Saison sind die Mitarbeiterinnen bei rund 30 unterschiedlichen Veranstaltungen aktiv. Das Spektrum der Einsätze in diesem Jahr

Witzenhausen, Schulfesten, Go ahead, Stadtfeuerwehrtag in Großalmerode, Kita-Feierlichkeiten, Gemeindefeste, Mixkurse während der Ferienspiele bis hin zum Werra-Meißner-Tag.

Die Mitarbeiter der Juice Box gestalteten auch Schulworkshops an vielen Schulformen und Schulstandorten im Landkreis.

Mit dem Projekt werden zwei Ziele verfolgt: Das Angebot von Alternativen zu alkoholischen Getränken zur Nachahmung auf eigenen Festlichkeiten. Andererseits wird reichte von einem Fest zur versucht, bei den Einsätzen

Gespräch zu kommen.

Das Angebot von alkoholfreien Drinks zielt nicht auf einen grundsätzlichen Alkoholverzicht, sondern auf einen angemessenen Umgang mit Alkohol um Alternativen zum Alkoholkonsum kennen und positiv erleben zu können. Die Juice Box soll dabei helfen, ein Bewusstsein dafür zu schaffen, dass zum Feiern und Spaß haben nicht automatisch Alkoholkonsum gehört und dass es nicht normal ist, dass Kinder und Jugendliche regelmäßig Alkohol trinken.

Eröffnung des Radhauses in mit Besuchern über Alkohol- Die Juice Box erhielt in diekonsum- und missbrauch ins sem Jahr 1.000 Euro von der Bürgerstiftung Werra-Meißner. Zielsetzung der Bürgerstiftung ist es, soziale Projekte in Form von Geld, Zeit und Ideen zu unterstützen. Seit Stiftungsbeginn 2004 bis heute konnten über 100 Projekte mit etwa 90.000 Euro in der Region gefördert werden. Durch solche Spenden ist es möglich, dass viele Projekte finanziell gesichert werden können, darunter fällt auch die Juice Box.

> Einblick und Informationen gibt es auf der Internet-Seite www.juice-box.eu